



## Pies de cueca con Hassler, Cariola y su nueva pareja Lo que no se vio de la noche en que Boric inauguró las fondas del Parque O'Higgins

**El Mandatario** llegó hasta el epicentro de los festejos de Fiestas Patrias en Santiago, donde acudieron varios ministros y personajes del mundo político.

**Maximiliano Estrada**

Este lunes por la noche el Presidente Gabriel Boric inauguró la fonda del Parque O'Higgins, con la inesperada presentación en público de la nueva pareja del Mandatario, quien ofreció unas décimas a los asistentes.

La sorpresa fue palpable entre los presentes, quienes no esperaban ver al Presidente acompañado de la basquetbolista y química ambiental Paula Carrasco. Esta aparición se produjo tras su quiebre en noviembre con la ex primera dama, Irina Karamanos.

Tres pies de cueca -uno de ellos junto a Carrasco- fueron la forma en que el Presidente decidió regresar oficialmente a la pista de baile tras su ausencia en la celebración del año pasado.

La asistencia fue transversal, y todas las autoridades de gobierno que llegaron lo hicieron al menos 30 minutos antes del inicio: la ministra del Interior, Carolina Tohá; la ministra de Defensa, Maya Fernández; la vocera de Gobierno, Camila Vallejo; el ministro de la Secretaría General de Gobierno, Álvaro Elizalde; la ministra del Trabajo, Jeanette Jara; el ministro de Hacienda, Mario Marcel, entre otros. Como un murmullo también resonó la ausencia del ministro de Justicia, Luis Cordero, quien ha mantenido una extensa disputa con la edil de Santiago por el anuncio de construir la cárcel a pasos del Centro de Justicia, y que se encontraba en reuniones propias de su cartera hasta pasadas las 20:00 horas.

Y justamente la participación de la alcaldesa Irací Hassler también formó parte de la puesta en escena, con una coordinación en su vestuario junto al gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego. Durante su discurso, Hassler hizo varios guiños a la controversia sobre la anunciada construcción de un nuevo centro penitenciario de máxima seguridad.

Asimismo, estuvieron presentes diputados

y senadores, como la presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola; el diputado Gonzalo Winter; y los senadores Rojo Edwards y Ximena Rincón. Todos ellos participaron en el tradicional baile de cueca.

Fue a eso de las 20:54 que se anunció el ingreso de la alcaldesa Hassler, acompañada por el gobernador Claudio Orrego, y segundos después hizo su entrada el Mandatario, esta vez no solo, sino como se ha dicho, acompañado por Carrasco, quien se presentó por primera vez públicamente como la pareja del Presidente, quien no le soltó la mano durante los saludos a la primera línea de asistentes.

La entrada no estuvo exenta de salidas del libreto por parte del Presidente, quien subió de a dos escalones para saludar y abrazar en al menos tres ocasiones al histórico pianista y Premio Nacional de Artes Musicales de este año, Valentín Trujillo, quien entonaría el Himno Nacional en el escenario.

"Chile debe aprender de sus errores del pasado y cumplir la promesa de compartir la riqueza de los más privilegiados", dijo Boric en su discurso, con un fuerte llamado a la responsabilidad a través de una décima: "Hay que ser muy miserable pa' manejar curados".

Previo a sus pies de cueca, el Presidente hizo dos brindis en vez de uno, acompañado de la alcaldesa de Santiago, entre risas. Rodeado de niños y niñas en el escenario, bailaron al son de la cueca con una vuelta de más en el paseo inicial y un paso innovador previo a comenzar la primera vuelta del baile típico chileno. El segundo baile fue con la presidenta de la Cámara, y para el tercero el Presidente quedó sin pareja.

Al ver esta situación, el mandatario bajó rápidamente e invitó a Carrasco a bailar, en una presunta salida de libreto. Enredados al momento de dar la segunda vuelta, terminaron ese pie de cueca con un extenso beso que consolidó la noche.

En medio de esta agitación también se desarrolló una extensa conversación entre la al-



► El ambiente político en las fondas del Parque O'Higgins fue distendido.

caldesa de Peñalolén y presidenta de la Asociación Chilena de Municipalidades, Carolina Leitaó, con la ministra del Interior, Carolina Tohá, y su homóloga de Defensa. La novedad era que Leitaó asistía por primera vez al evento invitada por Orrego y el Presidente.

### La chapita no entregada

Hassler se presentó en el escenario con un vestido azul, en contraste al año pasado, cuando vestía una bufanda y una chaqueta larga. La temperatura marcaba una diferencia, ya que durante esta jornada alcanzó los 27 grados.

Tal como lo había adelantado **La Tercera**, la jefa comunal enmarcó su discurso en los compromisos realizados en su programa a

la alcaldía. Mientras se vociferaba "¡Irací, otro no!", en el marco de las elecciones municipales, la alcaldesa hizo alusiones a la disputa por la construcción de la cárcel a metros del Centro de Justicia. "Cuidando y defendiendo los barrios históricos como el Barrio Rondizzoni", gritó.

Y justamente fue la vocera de los vecinos de Barrio Rondizzoni, Paola Moreno, quien intentó entregar una chapita a la ministra Tohá, pero no logró hacerlo debido a la velocidad con la que las autoridades salieron del Parque O'Higgins tras culminar la celebración que tuvo a la ministra bailando dos pies de cueca, uno con una de las autoridades de Carabineros presentes y otro con el ministro Marcel. ●